



COMMUNIQUE DE PRESSE

LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE, SON EXCELLENCE PAUL BIYA, a présidé ce jour, jeudi 15 octobre 2015, à 11H00, au Palais de l'Unité, un Conseil Ministériel auquel prenaient part, outre ses plus proches collaborateurs, le Premier Ministre, les Ministres d'Etat, les Ministres, les Ministres Délégués et les Secrétaires d'Etat .

Trois points étaient inscrits à l'ordre du jour, à savoir :

- l'état d'exécution du Plan d'Urgence pour l'accélération de la croissance économique ;
- le point des préparatifs des Coupes d'Afrique des Nations de Football 2016 et 2019 ;
- la Communication Spéciale du **PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE**.

A l'entame des travaux, le **CHEF DE L'ETAT** a présenté les condoléances de la Nation aux familles des pèlerins camerounais décédés lors du récent mouvement de foule à La Mecque. Il a instruit le déblocage d'une assistance spéciale aux blessés et aux familles des victimes, et décrété le 16 octobre 2015, journée de deuil national. Une minute de silence a été observée en la mémoire de tous ceux qui ont perdu la vie au cours de ces tristes évènements.

Dans son exposé de circonstance, le Premier Ministre a présenté les avancées enregistrées dans la mise en œuvre du Plan d'Urgence. Il a notamment souligné qu'après l'achèvement de la phase des études, le Gouvernement est engagé dans la réalisation effective des investissements prévus dans les secteurs ciblés. Certains projets ont connu un début d'exécution, à l'instar de la réhabilitation des voiries secondaires des villes de Yaoundé et de Douala, ou de la construction des postes de sécurité aux frontières. D'autres chantiers sont en passe de démarrer, et l'implémentation du Plan d'Urgence dans son ensemble va s'accélérer progressivement.

S'agissant de la préparation des prochaines Coupes d'Afrique des Nations de Football, le Ministre des Sports et de l'Education Physique a indiqué que certains travaux de réhabilitation ou de construction des infrastructures sportives pour la CAN 2016, ont déjà démarré. Tous les chantiers y afférents, auront été lancés au début du mois de novembre 2015. Les dispositions appropriées sont également prises pour la réalisation diligente des travaux relatifs à la CAN 2019.

Dans sa Communication Spéciale, le **CHEF DE L'ETAT** a exhorté l'équipe gouvernementale issue du réaménagement du 2 octobre 2015, à faire montre d'imagination, d'engagement et d'efficacité dans l'accomplissement des missions qui lui sont confiées.

Le **CHEF DE L'ETAT** a rappelé que la protection des populations et de leurs biens demeure au premier rang des priorités du Gouvernement. Il a salué la vaillance et l'efficacité de nos Forces de Défense et de Sécurité qui infligent au quotidien de cinglants revers à la secte terroriste Boko Haram. Il a également remercié et félicité les populations camerounaises pour leur patriotisme et l'aide précieuse qu'elles apportent aux Forces de Défense et de Sécurité pour lutter contre Boko Haram, notamment dans le cadre des comités de vigilance.

Le **PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE** a également souligné la nécessité d'une intensification des efforts en vue de l'augmentation du rythme de notre croissance, notamment par l'accélération de la mise en œuvre du Plan d'Urgence. Il a à cet égard demandé au Gouvernement de mettre un accent particulier sur la fourniture de l'énergie, l'exploitation des ressources minières, la construction des infrastructures de transport, la modernisation de l'agriculture et l'accélération de l'industrialisation.

Le **PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE** a par ailleurs mis en exergue la nécessité d'accorder une attention particulière à la maturation des projets et à une utilisation plus diligente et plus efficiente des financements disponibles.

Concernant les prochaines CAN 2016 et 2019, le **CHEF DE L'ETAT** a engagé le Gouvernement à tout mettre en œuvre pour relever le défi de leur bonne organisation, dans les délais impartis.

En matière de gouvernance publique, le **CHEF DE L'ETAT** a réitéré ses directives relatives à la réduction du train de vie de l'Etat, à l'élimination des dépenses non essentielles et à la poursuite de la lutte contre la corruption.

Il a demandé aux Membres du Gouvernement de veiller constamment à être guidés dans leurs actions quotidiennes par les vertus de la discipline, de l'esprit d'équipe, du dévouement, de la loyauté, de l'intégrité et du patriotisme.

Clôturent les travaux, le **PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE** a exhorté les Ministres à ne ménager aucun effort pour répondre aux préoccupations et attentes légitimes du peuple camerounais./-

Yaoundé, le 15 octobre 2015

**Le Ministre, Secrétaire Général
de la Présidence de la République**



Ferdinand NGOH NGOH